



INVITATION PRESSE

## Laurent MAHIEU

Directeur Régional Transdev  
Grand Est et Hauts de France

A le plaisir de vous inviter à participer à

### L'inauguration du premier rétrofit électrique d'un car scolaire en Grand Est

Transdev, opérateur de transports publics, dans le cadre du contrat de Délégation de Service Public qui lie Transdev au **Syndicat de Transports du Bassin de Briey (ST2B)**, a souhaité réaliser une opération de **rétrofit électrique** sur un car exploité sur le réseau scolaire Le Fil de la Région Grand Est.

L'opération consiste à remplacer le moteur thermique diesel d'un car de 2015 par un moteur électrique équipé de batteries rechargeables. C'est une première en Région Grand Est et l'une des premières en France.

**Ce car rétrofité sera inauguré le vendredi 08 novembre 2024 à 16 H 05 devant l'Ecole Albert Lebrun 2 Rue Amédée Lamoine à Tucquegnieux.**

*(Rdv au Dépôt Transdev à 15 H, Rue Gustave Eiffel à Val de Briey)*

En présence d'André CORZANI, Maire de Joeuf et Vice-Président du Conseil Départemental de Meurthe-et-Moselle et Président du ST2B, des élus de la Région Grand Est et de la Société Rétrofleet qui a assuré le suivi technique de cette opération.

Avec le soutien financier de :



En collaboration avec :



Contacts Presse :

Presse & Cie – Laetitia Munoz – tél. 06 20 49 90 39 – [lmunoz@presse-cie.com](mailto:lmunoz@presse-cie.com)

Thierry VAN OOST, Direction Développement Transdev Grand Est – [thierry.van-oost@transdev.com](mailto:thierry.van-oost@transdev.com)